

ABSTRAK

ANNAS FAUZI. NIM 6141111006, “Manajemen Ekstrakurikuler Olahraga Di Mts Negeri 3 Medan”. (Pembimbing Skripsi: Suryadi Damanik) Skripsi: Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2018

Prestasi ekstrakurikuler olahraga di Mts Negeri 3 Medan sangat luar biasa dan pastinya diperlukan penerapan manajemen yang baik, namun penerapan manajemen ekstrakurikuler olahraga masih belum diketahui. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana manajemen ekstrakurikuler olahraga di Mts Negeri 3 Medan, yang meliputi : perencanaan, pengorganisasian, penggerakan, dan pengawasan. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif. Subjek penelitian ini adalah pembina kegiatan ekstrakurikuler olahraga berjumlah satu orang, pelatih berjumlah satu orang, dan duapuluh delapan siswa anggota ekstrakurikuler olahraga. Adapun teknik pengambilan datanya menggunakan angket, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisa data menggunakan model analisis kualitatif meliputi : pengumpulan data, menyebar angket, menyimpulkan hasil, dan penyusunan laporan.

Hasil penelitian bahwa Berdasarkan hasil analisis data penelitian dari data manajemen ekstrakurikuler olahraga di Mts Negeri 3 Medan tahun 2018, *Planning* (perencanaan) masuk dalam kategori baik sekali dengan persentase 82%, *Organizing* (pengorganisasian) masuk dalam kategori baik dengan persentase 79%, *Actuating* (penggerakan) masuk dalam kategori baik sekali dengan persentase 80%, *Controlling* (pengawasan) masuk dalam kategori baik sekali dengan persentase 80%.

Berdasarkan kesimpulan bahwa nilai rata – rata persentase secara keseluruhan terhadap POAC (*Planning, Organizing, Actuating* dan *Controlling*) sebesar 80,25% Nilai tersebut termasuk dalam kategori baik sekali. Tetapi masih belum mencapai sempurna karena nilai yang diharapkan terus mencapai 100% agar tujuan dan target yang telah ditetapkan dapat tercapai sesuai dengan apa yang diharapkan. Maka untuk itu, pembina, pelatih, maupun siswa harus bekerjasama penuh untuk menghasilkan manajemen yang baik bagi dalam ekstrakurikuler olahraga.

Kata kunci : manajemen, ekstrakurikuler olahraga, Mts Negeri 3 Medan